

ASSOCIATION LE CHEMIN

Compte-rendu de l'Assemblée Générale 2007

Samedi 21 Avril 2007, Château du TERRAL à SAINT JEAN DE VEDAS

La séance a débuté à 14 h15 par l'accueil et la présentation des participants (cf feuille d'émargement annexée) auxquels l'ordre du jour a ensuite été rappelé

Les différents points de l'ordre du jour ont été réunis – pour la plus grande satisfaction des participants – sous forme d'un diaporama Powerpoint réalisé par MC Michel : le support visuel a constitué un plus appréciable pour la clarté des débats. Ils sera envoyé à tous les adhérents avec ce compte-rendu.

Ont été abordés successivement les points de l'ordre du jour :

1 - Présentation des rapports pour 2006 : moral et financier:

- Historique et objectifs de l'association
- Actions menées au cours de l'année 2006 dans le cadre associatif et/ou social.
- Participation aux divers salons et rencontres aux niveaux local et/ou national.
- Projets envisagés

– Mise aux votes de l'assemblée : les 2 rapports sont approuvés à l'unanimité

2 - Modification des statuts du CHEMIN :

- Présentation des motifs : nécessité de mettre les en conformité avec ceux exigés dans le cas des associations agréées et/ou bénéficiaire de subventions par des institutions publiques
- Le texte proposé est présenté et débattu, quelques ajustements sont réalisés.

– Mise aux votes de l'assemblée : les nouveaux statuts sont approuvés à l'unanimité et l'AG exprime tous ses remerciements aux adhérents dont la lecture «pointue» et constructive des textes en a permis l'amélioration. Ces nouveaux statuts seront déposés en Préfecture par le Bureau. (Cf texte des statuts en annexe)

3 - Application immédiate des nouveaux statuts :

- – Election du Conseil d'Administration par l'AG :
6 administrateurs sont élus à l'unanimité : Edith COOL, Patricia MENON, Marie-Christine MICHEL, Jean-Luc GOURDOUX, Jean-Rémi HAINQUE et Jacques LITZLER.
- – Election des commissaires aux comptes par l'AG :
2 commissaires aux comptes sont élus à l'unanimité : Marie-Laure. AUGE et François DENIS
- Désignation du nouveau Bureau pour 3 ans par le CA :
Présidente : Edith COOL
Secrétaire : Jean-Luc GOURDOUX

Les participants ont eu ensuite droit à un « intermède » fort instructif en visionnant le CD-rom gracieusement fourni à notre association par l'APAHF lors de la réunion de BALARUC LES BAINS à laquelle nous avons été invités
(cf. les comptes-rendus disponibles sur le blog Handipublic et sur le site Handiéducation.)

La découverte de tous les acquis et des modalités de fonctionnement de cette association chapeautée par le Ministère des Finances a littéralement captivé les spectateurs, – tous membres de l'Education Nationale...

4 - Les projets du bureau pour 2007 sont présentés à l'assemblée :

- Demande d'agrément du CHEMIN par le M.E.N.
 - – Présentation des projets : notre association souhaite obtenir une reconnaissance officielle de la part du Ministère de l'EN et du Rectorat de l'Académie de Montpellier afin que soient donnés les moyens de mener les actions auxquelles elle se consacre.
 - Dans un premier temps, il est urgent de solliciter un agrément pour pouvoir intervenir dans les établissements d'enseignement.

- Le projet HANDI-CHEMIN / MOBIL'HAND :
 - l'objectif est d'informer et de sensibiliser aux handicaps les divers personnels/citoyens du Ministère de l'EN, incluant les élèves dans le cadre de l'éducation citoyenne.
 - Des actions (animations dans les établissements scolaires, conférences, tables rondes, cours...) peuvent être envisagées. Parmi celles-ci, résultant de l'interactivité de l'association A2H et du CHEMIN, la réalisation d'une version 'allégée' du parcours Mobil'Hand créé par les étudiants de l'Ecole d'Architecture de Montpellier, dit HANDI-CHEMIN. (La présentation de MOBIL'HAND est dans le diaporama power point)

- Le projet Communication :
 - Les objectifs : améliorer la communication de notre association en accédant à un mode citoyen et participatif, et servir d'interface entre l'Administration et les personnels de l'EN.
 - Mais aussi faciliter la connaissance de notre action au niveau des adhérents potentiels – à un niveau régional et national – en réactualisant les outils de communication déjà existants (dépliants, présentations...) et en faisant connaître l'association par tous moyens de diffusion accessibles.
 - Optimiser les moyens de communications déjà mis en place : rôles complémentaires du blog et du site.
 - Renforcer l'extension nationale de notre association par la mise en place de délégués régionaux.
 - Mettre en place des outils de gestion interne de l'association et des cas qu'elle sera amenée à traiter. Dans ce cadre, LE CHEMIN doit souscrire un contrat d'assurance et déclarer ses fichiers à la CNIL.
 - Ces outils, leur mise en œuvre et les missions des délégués seront définies par le règlement intérieur que doit élaborer le CA d'ici fin 2007.

- Projet ORH (Observatoire Régional du Handicap) dans la Région Languedoc Roussillon
 - o Le CHEMIN a été invité par l'ORH début 2007. Participant déjà aux travaux de la Commission Education, LE CHEMIN est désormais partenaire des travaux, des réflexions et des actions menées sur le thème du handicap dans cette Région.
 - o LE CHEMIN a aussi intégré un groupe de travail pour l'élaboration d'outils pédagogiques de sensibilisation et d'information sur les handicaps dans les lycées.

- Projet de partenariats.
 - o L'objectif est de faciliter l'action de l'association par la conclusion d'accords avec de nouveaux partenaires permanents ou ponctuels, privés ou publics:
 - Locaux ou régionaux (Rectorats, ORH-LR ou A2H ...)
 - Nationaux (MEN, MGEN, fondations, APAHF, Handijustice, réseau Handipublic, APF, AFM ...)
 - Européens (forum européen des personnes handicapées, EQUAL...)
 - o Ces partenariats sont des éléments souvent nécessaires pour la réalisation des projets déjà cités.

Ces projets et leurs corollaires ont été mis aux votes de l'assemblée, et ont tous été approuvés à l'unanimité.

Mandat est accordé par l'AG au Bureau pour leur mise en œuvre, ainsi que les démarches administratives ou contractuelles nécessaires.

La séance de travail terminée à 17 h 15 a été suivie d'un 'pot ' convivial avant dispersion des participants.

Le secrétaire Jean-Luc GOURDOUX